



www.unahur.edu.ar





El obieto de los PIP es financiar los trabajos de investigación para grupos nuevos o la continuación de grupos de investigación, bajo la forma de nuevos proyectos, que permita la consolidación de los mismos. Se valorarán positivamente aquellos proyectos relacionados con las siguientes líneas temáticas prioritarias: agroindustria, energía, minería, salud, agua, inteligencia artificial y ciencias exactas.

Para mayores especificaciones leer la documentación aloiada en "Información vinculada a la Convocatoria".

Se valorará positivamente aquellos proyectos que se encuadren en las líneas consideradas prioritarias: agroindustria, energía, minería, salud, agua e inteligencia artificial y ciencias exactas. Los titulares e integrantes podrán presentarse solo a un proyecto de esta convocatoria.



Cuarta Convocatoria del Fondo de Innovación Tecnológica de Buenos Aires

El Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, a través de la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación, invita a la presentación de proyectos en el marco de la cuarta convocatoria del Fondo de Innovación Tecnológica de Buenos Aires.

lórei e taco 14 de

Cierre de convocatoria 14 de Agosto

Podrán presentarse organismos de Ciencia y Tecnología y/o Universidades nacionales o provinciales en conjunto con los destinatarios de las tecnologías a desarrollar. Tanto la Institución Beneficiaria como el Adoptante tienen que tener asiento en el territorio de la provincia de Buenos Aires.



Ciencia, Tecnología v Arte

UNAHUR



Campus Argentina Global

Campus Argentina Global es una iniciativa del Ministerio de Capital Humano que promueve intercambios internacionales para estudiantes, docentes, investigadores y artistas argentinos en el exterior y extranjeros en Argentina.

En la sección novedades encontrarás oportunidades de premios y concursos, en el Calendario de convocatorias se puede revisar las fechas para postular a becas, y en servicios se facilita información de trámites necesarios para concretar efectivamente la solicitud.





32 Congreso de Jóvenes Investigadores de la AUGM - Presentación de Trabajos Completos

En el marco del 32 Congreso de Jóvenes Investigadores de la Asociación de Universidades del Grupo de Montevideo, a realizarse los días 5, 6 y 7 de Noviembre en la Universidad Nacional de Tucumán, quienes hayan recibido una comunicación de aceptación de sus resúmenes deberán enviar a la dirección de correo electrónico de la Secretaría de Investigación los trabajos completos a presentarse en dicho Congreso.



Presentación de Trabajos Completos Hasta el 15 de Agosto





MAGIC 2025 Ciencia del Cosmos

Las actividades del taller se centrarán en un programa educativo basado en conferencias y discusiones formales e informales, dirigido a introducir a los participantes en general -y a los estudiantes en particular- en las nuevas tendencias de la investigación teórica y experimental sobre Materia, Astrofísica, Gravitación, lones y Cosmología, temas resumidos en el acrónimo MAGIC. Todo esto, partiendo de la estrecha relación entre los quarks y el cosmos.



Fecha y lugarBuenos Aires
1 al 4 de septiembre de 2025





Premio Pre Ingeniería 2025

En el marco de su 130° aniversario, el Centro Argentino de Ingenieros lanza una nueva edición del Premio Pre Ingeniería, una iniciativa que desde 1999 impulsa el reconocimiento al talento joven de la ingeniería argentina. El premio consiste en una visita a Silicon Valley, el ecosistema de innovación más importante del mundo.

Este premio está dirigido a estudiantes del último año de carreras de Ingeniería de todo el país, que presenten trabajos de investigación o desarrollo de autoría personal o compartida.



Fecha límite de envío de trabajos 29 de agosto de 2025





Simposio Científico de IA y Aplicaciones



El Simposio Científico de Inteligencia Artificial y Aplicaciones (SCIAA) se organiza con la motivación de promover contemporáneos métodos de Inteligencia Artificial y Aprendizaje Automático con aplicaciones en Visión Computacional. Procesamiento de Lenguaje Natural, Ciencias Económicas. Neurociencias. Biología y Medicina Molecular, Robótica, y Ciencia de Datos entre otras áreas. Está orientado a un público de investigadores, profesionales, y estudiantes de grado y posgrado en el campo de la Ingeniería, Medicina, Ciencias Exactas y Naturales v Ciencias Económicas que trabajen, investiguen o tengan interés en profundizar metodologías de Inteligencia Artificial.



Fecha

6 de Septiembre de 2025

Lugar

Universidad de San Andrés



VI Jornadas de Investigadores e investigadoras en Formación en Ciencia y Tecnología

Siguiendo el camino de las anteriores cinco presentaciones, la sexta edición de las JIF propone una mirada interdisciplinar sobre diferentes problemáticas proponiéndose como un espacio de difusión e intercambio de los trabajos de investigación de estudiantes avanzados y de investigadores e investigadoras en los primeros tramos de su carrera científica.

Estas Jornadas, de carácter presencial y con inscripción gratuita, están abiertas a la participación de integrantes de la comunidad Universidad Nacional de Quilmes, así como de otras Universidades e Institutos nacionales y extranjeros.

Invitamos a compartir trabajos de investigación a través de presentaciones orales y posters. Los resúmenes aceptados serán editados y publicados en un compendio digital de libre acceso.



Fecha Hasta el 28 de agosto de 2025





XXXIII Reunión Latinoamericana de Rizobiología - VII **Taller Latinoamericano** sobre Rizobacterias Promotoras del **Crecimiento Vegetal**

La XXXII Reunión Latinoamericana de Rizobiología (RELAR) + VII Taller Latinoamericano PGPR (PGPR-Lat) contará con conferencistas internacionales, exposiciones de empresas, comunicaciones orales, presentaciones cortas, presentaciones flash v posters, organizadas en seis áreas temáticas. Asociado y seguido al evento, se desarrollarán los Workshops UNU-BIOLAC y "Azospirillum Centennial Exchange: 100 years of research and innovation" (ACE100). Hay tiempo hasta el 1 de Septiembre para enviar los resúmenes.



Fecha 1 al 3 de Diciembre

Lugar Centro de Posgrado y Convenciones UNLP





XLVII Reunión de Trabajo de Energías Renovables y Ambiente

El evento es organizado por el Instituto de Investigaciones y Políticas del Ambiente Construido (IIPAC) de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) y el Programa Provincial de Incentivos a la Generación de Energía Distribuida (PROIN-GED) dependiente de FREBA y de la Subsecretaría de Energía del MIySP de la provincia de Buenos Aires, en conjunto con la Comisión Directiva de ASADES.



Presentación de resúmenes Hasta el 11 de Agosto

nscripción con descuento Hasta el 14 de octubre





Beca de Asistente de Docencia en India - LAND y PATI

El objetivo de las becas es hacer más accesibles las artes y la cultura mediante metodologías de aprendizaje innovadoras, la renovación de aulas y espacios museísticos, y el fomento de una mayor alfabetización cultural en las comunidades.

Se encuentran dirigidas a estudiantes universitarios y profesionales en el inicio de su carrera apasionados por la educación artística, la pedagogía creativa y la participación comunitaria. Tienen un año de duración y son organizadas el LAND (Aprendizaje a través de las Artes, la Narrativa y el Discurso) y Public Arts Trust of India (PATI)





Cierre de convocatoria 16 de agosto 2025







El Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) impulsa el 1° Congreso Nacional de Innovación Universitaria "Enseñanza, investigación, gestión y territorio" con el objetivo de convocar a la docencia de las universidades públicas y a sus equipos de gestión a los efectos de poner en común buenas prácticas de innovación, problematizar desafíos presentes y debatir opciones de transformación aún pendientes.

La organización de este primer congreso está a cargo de la Universidad Nacional de Rosario (UNR), anfitriona del 94° Plenario de Rectoras y Rectores del CIN que se realizará en simultáneo, los días 28 y 29 de Agosto.



Lecturas de interés

Scientists hide messages in papers to game AI peer review

A rare chance to see two exploding stars is happening in the southern sky

Elizabeth Gibney



Juan Luna





Lecturas de interés

Noveno informe del Laboratorio de Políticas Educativas de la UNAHUR





Educación pública, gratuita y de calidad

www.unahur.edu.ar

